
 

 

今日は生徒総会でした。事前に学級討議を行い、出された意見について専門委員長などが回答しました。

リモート形式にもずいぶん慣れてきて、スムーズに会が進行されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→ラウンジから生徒会総務

役員が配信している様子 

↓教室の様子 

←↓各教室で採決をしたものを

ラウンジで集計しています 


